

Una fantasía de amor

Alesandra Daza



Capítulo 1

Una fantasía de amor

Recuerdo que lo veía todo pero sin el nada era igual.

Autora: Alesandra Daza

Capítulo I

Un viaje a mi infancia

Los mejores momento de mi vida están en mi infancia, jugar la rayuela, las escondidas, las traes y muchos más cosas que eran tan sencillas pero perfectas, por la personalidad de mis padre no tenía muchos amigos en mis primeros años de la infancia.

Solo Justin que era esa especie de niño perfecto, con un pésimo sentido del humor pero un risa muy contagiosa, recuerdo que mi mama me dejaba jugar con el por qué la mama era su mejor amiga, nunca hubo problemas, todos los días en el kínder nos perdíamos en los colombios, hacíamos travesuras las profesora siempre nos separaba en clases pero eso no impedía que esa amistad siguiera. Hasta el primer grado de primaria solo éramos Justin y yo luego se unió maría y pasamos a ser algo así como los tres mosqueteros con aventuras y todas esas cosas que hacían los niños para ser felices.

Sobre todo disfrutaba dibujando todas nuestras aventuras, el cielo, las casas las montañas el arte el dibujo los colores me hacían la niña más feliz de todas, era todo perfecto el primer día de primaria recuerdo recibir de Justin un obsequio

Justin – hola niña fea esperas el 3er grado

Sara - hola niño feo, no solo lo espero lo anhelo.

Justin – bueno Sara al fin aremos mas amigos, ya estoy cansada de ti, (risa) es broma es broma

Yo solo lo mire y reí era sorprendente como hasta su mal sentido del humor era gracioso

Justin – oye mi mama y yo fuimos al centro comercial este verano y me hizo comprarte un obsequio que le pedí yo, espero que te guste.

En una pequeña bosa de regalo venia un dije con una estrella que tenia grabado mi nombre y el de Justin con las iniciales BFF (mejor amigos por siempre)

Sara- esta hermoso Justin, no te traje nada pero oh espera (dije feliz) estaba dibujando esto, es un dibujo de ti y tu mascota

Justin – ¿enserio? ¡Esta fenomenal! (exclamo)

Sara – ¿de verdad te gusta?

Justin - si espera que lo vea Fox le va a encantar.

Aunque lo de Justin no era el arte respetaba mi amor hacia ellas, a decir verdad él era mas amigable que yo, y esos años de la primaria el hacia amigos pero a mí no me llamaba mucho la atención, Justin era muy bueno en el futbol y los niños siempre lo querían en sus equipos para deportes, yo era un poco mas alejada de las niñas, él y otra compañera llamada maría eran mis únicos y verdaderos amigos

Pero a mí no me importaba no tener muchas amigas con dos personas reales me bastaba para ser feliz. Todo en mi vida iba de maravilla hasta que una noche volviendo de una cena con mis padres, el auto no respondió a los frenos, y al salir un carro de la nada golpeando la parte donde estaba mi papa y yo ese día lo perdí y parte de mi también quedo ahí mi papa salió intacta con una lección leve en brazo, pero a mí un cristal del auto me corto mi rostro dejando un gran cicatriz que me atormentaba.

Recuerdo despertar en el hospital y solo decir

Sara- mama y mi papa

Y los ojos vidriosos de mi mama responderme

Mama- hija.... Tenemos que ser fuertes

En mi mente pasaron tantas cosas sus abrazos sus regaños su sonrisa y me decía a mi misma "esto es una pesadilla ya despertare" pero pasaban los días y esa pesadilla seguía, mi mama era mi fuerza en ese momento y mis dos amigos solo tengo en mi mente en único momento de aliento que tuve cuando llegaron Justin y María

Justin – oye fea te vez hermosa, nunca pensé asustarme así, no lo vuelvas a hacer

Su voz entrecortada me hacían entender que el pensaba en mi afuera e ese horrible hospital

María – Sara me tenía muy preocupada espero estés bien. (Llorando)

Pero no quería hablar con nadie ellos salieron de la habitación y yo solo me recosté pensando en mi papa.

Capítulo II

Tiempos difíciles

Al salir del hospital y volver a casa lo que menos quiera era ir a la escuela con esa marca en la cara. Era solo una niña de 9 años viviendo un infierno, me consideraba un monstruo, y si les soy sincera los niños de esa edad tienden a ser muy malos cuando no entienden algo, los primeros días de clase todos me veían como un bicho raro con esa cicatriz en la cara, salvo por mis amigos ellos siempre me defendían, pero por mas apoyo que me dieran las palabras siempre dolían.

Un día a la hora de la comida un niño malo llamado Cody coloco el pie para que yo me cayera. Y les grito al resto de los niños ha caído el monstruo y Justin como un caballero me defendió empujándolo y solo le decía

Justin – oye estúpido si te metes con mi amiga metes conmigo e igual va para todos

Mientras María me ayudaba a levantar

María - te ensuciaste un poco pero no te preocupes no hay nada que no se quite con un poco de agua y jabón

Y yo le dije de manera sarcástica en ese momento

Sara- esta cicatriz, no se quita con nada

Cuando llego la profesora y nos llevo a todo a detención solo veía a mi mama y a la de Justin hablando de cómo iban a resolver este problema siempre que Justin y María se metían en problemas era por mí.

Justin – saldremos de esta Sara no hay nada que no se soluciones

Eran palabras tan maduras para un niño de su edad y yo solo lo ignore no lo quería ver más.

Más tarde esa noche le dije a mi que quería irme de la ciudad al pueblo donde había crecido ella Virginia ir a California era hermoso pero no era feliz y solo quería alejarme de ahí, y todavía traigo en mi mente las que le dije a mi madre

Sara- mamá me quiero ir de aquí en Virginia están los abuelos y ellos deben de querer vernos por favor

A lo que respondió mi mamá muy seria

Mamá- mi amor estás segura sé que es duro por todo pero huir no te hará feliz

Yo solo le dije a mi mamá mirándola a los ojos

Sara – irme tal vez sea lo mejor para Justin y María

Y fue así no me quise despedir y solo dejé una carta a Justin y María donde les decía lo mucho que los quería y el dolor que me daba dejarlos solo tenía 9 años y tomé la decisión más difícil de mi vida.

Capítulo III

7 años más tarde

Siete años después de perder a mi padre y alejarme de todo, no tenía amigos en Virginia era muy sola lo único que tenía era mi cuaderno de dibujos mi mamá y mis abuelos, esa cicatriz me hacía sentir horrible lo único que yo decía cada vez que mi mamá me preguntaba donde estaban mis amigos, apenas iba por los 16 y no había tenido una cita un novio ni siquiera un amigo salvo aquellos dos niños que me defendían en la escuela.

Un día al despertar tenía a mi mamá y mi abuela en el comedor con unas miradas de picaras y lo único que les dije fue

Sara- y esas caras ¿por qué?

A lo que mi mamá respondió

Mamá – volveré a California

Y yo solo le respondí indiferente

Sara- que bien cuando vuelves

Y mi mamá me dijo

Mamá- no hija iremos a vivir a California

Sara – iremos suena a manada yo me quedo con mis abuelos (8 le dije enojada)

A lo que la abuela respondió

Abuela- lo siento hija nos vamos los 4 ya están los boletos y la mudanza

Sara- bueno me quedo aquí al caso yo siempre quise vivir sola

Mamá- (risa) hija primero eres menor de edad, segundo cocinas mal quemarías la casa y tercero nos vamos por que soy mala y muy mala

Yo solo la mire, no me pude enojar con ella, y dos segundos después pensé en Justin que será de él. Todavía vivirá a California siete años y ni una carta le envié.

Sara – está bien (dije seria) a ver la maleta

No fue claro pero emprendimos ese viaje de Virginia a California y ver mi vieja casa me levantó muchas emociones en especial el patio donde yo con mis amigos emprendíamos muchas aventuras

La mañana de inicio del curso escolar en la preparatoria mi mamá me llevo en su auto y solo veía a las chicas con esos estilos ropa fina autos y confianza esa que yo no tenía, yo solo me veía un unos jeans anchos muna playera unos tenia y i cabello largo cubriendo mi cara con unos anteojos para ocultar mas mi cicatriz que me avergüenza. Mi mamá al ver mi inseguridad solo me dijo

Mamá- vez esas chicas son guapas bellas y muy seguras, pero sabes que tienen

Yo le pregunte

Sara – que ¿Una marca bien horrible en la cara?

Mamá – ¡No! (exclamo) ellas no tienen tu creatividad veo tu trabajo y es más hermosos que todo esto junto

Yo le respondí sarcásticamente

Sara- si mamá vaya ya les gane

Mi mamá solo me dio un beso en la frente y se despidió deseándome suerte, La preparatoria era inmensa chicos por allá y por acá con música patinetas porristas y yo con una libreta de artes recuerdo que mi primera clase era de química y al llegar la profesora que la tengo en mi mente como una gran mujer me dijo,

Prof. Taylor – buenos días tú debes de ser Sara bienvenida a mi clase de química

Me presento en la clase y me hizo sentir bien, no hayo como explicarlo pero era una de esas pocas personas y agrada con solo oír su voz. En la parte de atrás del salón vi a una chica con el cabello lleno de rulos morenita y con rasgos latinos igual que yo, era María no había cambiado nada. Ella me vio y sonrió, su expresión era la de una persona que se sorprende me senté al lado de ella y no podía hablar de la emoción, cuando al fin dijo una palabra esta fue

María- Sara enserio me da gusto verte

Yo también reacciones igual, no estaba molesta no estaba disgustada ninguna expresión de esas que pensé que pondría al verme, todo lo contrario y a decir verdad yo era un mundo de felicidad y no creía que la vida me pusiera al lado de mi amiga María otra vez

Sara- te vez linda

Fue lo único que le dije hasta que se acabo la clase, lo primero que hizo ella fue abrazarme y preguntarme como estaba

María- es imposibles mi horóscopo me dijo que encontraría alguien hoy

Sara – tu a poco y crees en eso

María- bueno como buena latina te lo digo sí creo en eso

Hablamos todo el día y compartíamos las mismas clases, en la hora de descanso nos fuimos al patio de la preparatoria y a decir verdad no creía lo que vi.

Capítulo IV

Verlo otra vez

En el patio de la preparatoria estaba el, Justin igual a como lo recordaba ojos claro cabello castaño sonrisa que no me lo podía explicar pero era de esas que iluminan tu día, estaba con un balón de futbol, María me había

explicado que era un jugador del equipo y aspiraba ir a una universidad y triunfar con su talento.

María – bueno no tengo la misma confianza de antes pero cuando le digas que está aquí se va a alegrar

Sara- ¡No lo agás! (exclame) no quiero que sepa que estoy aquí. Lo veo feliz.

En ese momento llega una chica muy guapa peli roja ojos claros a abrazarlo, no se pero a pesar de tener tanto tiempo sin verlo sentía celos, eso era imposible.

Sara- tiene novia (dije nervioso)

María – si se llama Hannah es la presidenta del comité estudiantil

Sara- y muy linda (dije nerviosa)

María – si y lo trae loco, lo siento amiga. (Dijo mientras tocaba mi brazo)

Sara- no estoy sorprendido, pero volvamos a lo nuestro.

Y así pasaron varias semana lo veía entrenar y jugar, pero no explicaba esa sensación que se siente cuando alguien te quita la amargura y a la vez te hacer muy feliz, tengo años viendo un psicólogo y el no explicaba nada de lo que había dentro de mi ni podía ayudarme a curar mi amargura, solo viéndolo a él, un día mi mama invito a la señora. Heletn la mama de Justin a una cena en la casa yo me fui pero sé que lo primero que hizo ella fue preguntar por mí, y lo primero que iba a hacer era contarle a su hijo que su amiga Sara estaba ahí cerca de él.

Al día siguiente en la preparatoria Hannah la novia de Justin iba paso a paso por los salones buscando personas que se unieran a un comité para un baile por el aniversario de la escuela cuando entro a mi salón. Estaba justo es clase de química ella entro y había muchos emocionados por ser parte del evento, ellas los escogía de alentadora, no me quejo era muy buena chica, no es esa clase de bruja que nombran siempre no era muy agradable de hecho

Hannah- tú la de atrás quieres ayudarnos, eres nueva no te he visto por aquí

Sara- ¿Yo? ¿Pregunte sorprendida? No gracias no me gustan esos eventos (dije de manera indiferente)

A lo que ella respondió

Hannah – bueno tú te lo pierdes, pero si alguna vez quiere que te muestre la escuela o estar en algún grupo me avisas y te ayudo

Confieso me sorprendí y María igual ella solo me miro y dijo

María- a mi ni me saluda pero bueno tu eres agradable

Sara (risa) cállate no es grasoso

Ese mismo día al salir estaba muy lleno el pasillo por lo del baile y no podía caminar un chico tropezó conmigo no alcanzaba a ver bien pero tiro todo mis dibujos lo primero que pensé fue en insultar al torpe que tiro mi trabajo pero lo vi viendo con emoción mi trabajo y al voltear la cara era Justin, se levanto y tomo la medalla que me había dado la misma que nunca me quite por qué no pude hacerlo y dijo

Justin – eso se lo di la mejor amiga de mi infancia, pero ella se fue y no se despidió de mi tal vez tú la conoces es fea pero muy linda a la vez y dibuja de maravilla, de hecho creo que ese trabajo es de ella

Y me tomo entre sus brazos y me abrazo diciendo
Justin – te extraño Sara y mucho
Yo solo cubrí mi cicatriz le quite los dibujos y dije
Sara- me tengo que ir Justin hablamos después
Y Salí corriendo el se quedo mirando y yo hui otra vez como siempre lo
había hecho, al contarle a María ella solo me dijo
María – eres un idita tonta y mensa
Sara- no supe que decir me paralice
María – si sabes que le dirás que lo extrañaste mucho
Sara – no creo que m busque otra vez
Esa noche estaba en mi habitación terminando un dibujo del patio de la
escuela cuando llama mi mama.
Mama- hija baja tenemos visita
Yo baje con mi bata de dormir y lo vi sentado en la sala de mi casa a
Justin con su mejor sonrisa y unos chocolates
Justin – buenas noches fea no pudimos hablar bien hoy. Simpe huyes así
Yo muy nerviosa
Sara- estoy bien este que haces aquí
Justin- Yo estoy bien me ha ido de maravilla y mi mama me dijo que era
bienvenido aquí cuando quisiera verdad señora estella
Mama- hay hija quien te endiente yo los dejo solos para que hablen pero
eso si Justin me das esos chocolates que mi mama y yo comeremos nos
tenemos que entretener con algo
Justin (risa) claro señora tome.
Mi mama se fue con la caja de chocolates y nos dejo a nosotros en la sala
hablando, yo estaba muy callada y el solo me miraba y sonreía como si
nunca hubiese pasado nada.
Justin – fea, porque nunca me escribiste 8 lo dijo como con voz
decepcionada)
Sara- no fue fácil dejar todo, y si me seguía aferrando iba a ser más
difícil.
Justin – solo teníamos 9 años te extraño mucho lo sabes
Sara- yo también
No tenía muchos ánimos de hablar con él pero el insistía en seguir la
conversación y me animaba con su sentido del humor y su felicidad,
duramos así un buen rato hasta que se fue a las 10 de la noche.
Al día siguiente en la escuela, a la hora de la comida le conté a María todo
lo ocurrido y ella se sorprendió
María – enserio te visito, ese chico es una maravilla
Sara- tú crees
María- por favor amiga, tú lo conoces.
En ese momento llega Justin
Justin – hola fea y María como están
María- ey como estas un siglo sin hablar contigo
Sara - hola Justin como estas
Justin – me llamaste por mi nombre que falta de confianza y yo diciéndote
cumplidos no se vale
Sara- (risa) tú crees que es falta de confianza

Justin y yo que te traje un chocolate
A lo que María extendió el brazo y le quito el chocolate a Justin
María- bueno voy a buscar lecho para comerme con este chocolate gracias
Justin
Justin (risa) de nada latina
Yo solo me reía de esos dos payasos
Justin – me crees si te digo que sabía que aria eso
Sara – (risa) ¿enserio?
Justin – si, y por eso te traje otro
Sara- avellana mi favorito
Justin (risa) me vuelves a creer su también te digo que sabia eso
Sara (risa) eres un payaso feo
Justin - ial Fin! (exclamo) ósea sin feo ni fea esto no funciona
Sara – a ya ósea que si no somos feos no somos amigos
Justin – naaa si no somos feos somos normales y eso es aburrido
Llega María con unos cartones de leche
María – hola vine a interrumpir pero creo que esto no lo volveré a ver
Sara-¿volver a ver qué?
María- a mis amigos de la infancia juntos
Justin – (risa) el equipo otra vez pero en edición adolescente
Sara- (Risa) no lo creo
Justin – como que no fea, está de vuelta hay que recuperar el tiempo perdido
En ese momento se acerca Hannah y nos saluda
Hannah – amor veo que conoces a la chica nueva, preséntala
Justin – claro Hannah ella es Sara, mi mejor amiga de la infancia recuerda que te hable de ella un par de veces
Hannah- a ella es Sara un gusto amiga, Justin me hablo bien de ti espero que os llevemos de maravilla
Yo solo la mire y le respondí
Sara- el gusto es mío, y espero que sea así
Ella se llevo a Justin, con sus amigos y yo me quede con María no sentía nada más que la nostalgia de ver a esa chica perfecta para él y yo, con mis complejos que no me dejan ser feliz.

Capitulo V

Recuperando la amistad

Pasaban los días y María Justin y yo compartíamos tiempo juntos no mucho, cada uno de ellos tenían ya otros amigos otros gustos, y a veces solo eran saludos, un día en el patio de la escuela estábamos Justin, María Hannah y un amigo de Justin llamado Josh hablando de todos los recuerdos que teníamos y de los buenos momento de la infancia.
Hannah – y Sara cuéntanos ¿Cómo es Virginia?
Sara – un lugar muy hermoso
Hannah – y no extrañaste california, el clima, la escuela ¿los amigos?
Sara- un poco si te soy sincera mucho, pero estaba pasando por tiempos muy difícil solo quería irme y descansar.
A lo que pregunto de manera muy desagradable Josh
Josh- ¿y esa cicatriz? Resalta mucho

Sara- eso es algo de lo que no me gusta hablar
Justin – esa pregunta salió de mas Josh (molesto) eso es algo que no se dice así
Josh – lo siento no sabía que, (tartamudeando) te afectara tanto
Sara- si, o no, supongo que estoy en proceso de mejora, si me disculpa iré al baño, me acompañas María
María- vamos amigas
Cuando iba camino al baño alcance a ver que Justin golpeo a Josh por la cabeza y yo solo me sentía muy al recordarlo todo.
María- amiga no puedes seguir así
Sara- así como
María- mírate no muestras bien tu rostro eres hermosa eso solo es una cicatriz mas nada.
Sara- como tú no la tiene (indiferente)
María- no, no la tengo pro tu si, y si no la aceptas nunca va a ser feliz
No volvimos a hablar del tema ese día al salir de ella preparatoria Justin me esperaba en el con una rosa.
Justin- hola fea, me gustaría invitarte a cenar hoy
Sara- aja no te creo y Hannah no se pone celosa
Justin – porque si voy con mi mejor amiga
Sara – ha feo lo dudo pero adelante vamos.
Esa tarde llegue a mi casa y le conté a mi mama y mi abuela y ellas todas emocionadas solo pensaban en que iba a usar
Abuela- hay que ir de compra
Mama- vamos vamos
Sara- mama, abuela, es una comida, con Justin
Abuela- si pero tú no sales todos los días Hay que aprovechar
Sara – (risa) ustedes son un caso.
Mama – hija me encanta verte así feliz, este viaje fue lo mejor que se me ocurrió
Sara- gracias mama
Mama- ¿por qué hija?
Sara- por recordarme que puedo ser feliz
Esa tarde salimos lastres de compras llevando a mi abuelo de carga maletas, fue una tarde muy divertida, no compartía así con mi familia y era muy divertido, esas mujeres me hicieron comprar ropa y medirme ropa como si me fuera a casar, era muy divertido se les soy sincera.
Esa noche termine usando un vestido azul reí hasta las rodilla con unas zapatillas, según mi mama y mis abuela me veía bella, pero yo me veía igual, una chica insegura con un vestido azul, cuando llego Justin traía dos ramos de flores, uno se lo dio a mi abuela y otro a mi mama, yo iba bajando las escaleras y le dije
Sara- ha feo y a mí no me tres nada
Justin me miro y se sorprendió mucho
Justin – fea, hoy te vez hermosa
Sara- gracias, (sonriendo) enserio muchas gracias
Justin – este, te traje, (nervioso) ten un chocolate de almendras
Sara – (risa) gracias mi favorito, tú sí que me entiendes

Mama – si, si muy cursi y todo, pero niño quiero a mi hija devuelta a las 10:00 más tardar 3:00 am

Sara- ay mama, (risa)

Justin – con gusto señora, pero se la quería traer a las 5 am

Mama- no importa, también se la recibo.

Justin (risa) está bien, señora estella, por cierto mi mama le manda saludos

De ahí salimos, y recuerdo ver a mi mama con mis abuelos en la ventana haciendo señas de buena suerte.

Justin – eres muy afortunada

Sara- lo sé, y lo malo es que hasta ahora lo estoy comprendiendo.

Nos fuimos en su auto a un pequeño restorán de comida latina

Sara- amo la comida latina (dije feliz)

Justin – yo lo sé (risa)

Esa noche hablamos de muchas cosas de todo lo que nos paso esos siete años sin vernos de nuestras aventuras, y no paraba de detallas cada parte de su mirada su sonrisa, y ver ese brillo en los ojos con es que el me miraba cada momento, al terminar la comida fuimos a su casa estaba su mama esperándonos con galletas y chocolate.

Sara- señora Helent buenas noches ¿como esta?

Señora Helent- bien, pero no mejor que tu, te vez bella y no como dice mi hijo que fea, que es eso.

Justin – (risa) hay mama, tu todavía no me entiendes

Mientras miraba la casa de Justin veía en la sala enmarcada el dibujo que le regale cuando éramos niños, era muy malo, pero bello por que ha sido uno de mis mejor trabajos de la infancia.

Justin- siempre lo conserve como el mejor regalo de todos, fox no está pero a él le gustaba también

Sara- si, se que fox no está yo también lo quería.

Quedamos solos en la sala mientras que su mama iba a la cocina y él me quedo mirando, yo solo lo mire y le dije

Sara- (risa) ¿por qué me miras así?

Justin – porque eres la fea más bellas que conozco (sonriendo)

Sara- a si ¿y Hannah?

Justin – ella es bella pero tu más, ¿por qué no te despediste?

Sara – porque no quería quedarme y ver como ustedes eran amiga de un monstruo como yo (agache la cara)

Justin – lo que menos detallo de ti es esa cicatriz, para mi eres hermosa y me dolió que no dijeras adiós

Sara – te deje una carta, la leíste

Justin – no está aquí

El saco la carta de su bolsillo, estaba arrugada pero nunca la saco del sobre y alcance a ver unas gotas secas, no se pero lo primero que pensé fue que el lloro sobre ella.

Justin – no la quise leer, porque siempre supe que volverías y eso me recodaba a ti, pero ya no me sirve

En ese justo momento la rompió y la hecho a la basura

Sara- ¿por qué lo hiciste?

Justin- por qué no se olvida el primer amor

Sara- yo no soy tu primer amor.

Justin - si lo eres.